

RHEIN-SIEG

HOMEPAGE » LOKALES » RHEIN-SIEG

Ausstellung

— Schriftgröße +

Stolpersteine beim Einkaufsbummel

Von Günter Willscheid, 31.05.10, 07:03h

Kunst geht auf die Straße: Die Initiative Kunst Hennef wirbt für ihre traditionelle Frühjahrsausstellung - und stellt Skulpturen und Installationen in ganz Hennef auf. Einige Werke wurden aber bereits beschädigt.

HENNEF - Kommunikation ist in diesem Fall nicht nur die Aufgabe, sondern auch das Thema der Kunst. Weshalb die Initiative Kunst Hennef mit ihrer traditionellen Frühjahrsausstellung konsequenter Weise auf die Straße geht, um den Dialog mit den Bürgern zu erleichtern. Denen stellt sie - parallel zur Ausstellung in der Meys Fabrik - mit Skulpturen und Installationen im Straßenraum gewissermaßen Stolpersteine beim Einkaufsbummel in den Weg - Denkanstöße, die nahezu sämtliche Aspekte des Themas Kommunikation beleuchten.

Start des Parcours, der bis 10. September absolviert werden kann, ist das Foyer des Rathauses. Dort, gleichsam im Zwischenraum von drinnen und draußen, hat die Keramikerin Vera Siepen mit kleinen Skulpturen zum Thema „Körpersprache“ einen der subtilsten Beiträge geschaffen, während nebenan an der Fassade Dietmar Fiessel mit seiner Plastikflaschen-Installation („Wasser zu Wein“) eine (ironische) Hommage auf das Beamtentum versucht. Etwas plakativ ist auch das monumentale Glas / -Stahlobjekt von Beatrix Wittschell geraten, die vor dem Historischen Rathaus mit „Die schöne ELENA“ den gläsernen Menschen und den drohenden Überwachungsstaat thematisiert. Eher heiter ist die „Lange Leitung“ von Margret Zimpel und Andrea Schneider, die auf dem Willy-Brandt-Platz die Diskrepanz zwischen dem, was gesagt und dem, was verstanden wird, thematisieren.

„Ein Trauerspiel“ gar nennen Marion Gebauer und Michael Wagner ihre bandagierten Bäume zwischen Bahnhof und Rathaus - eine der unauffälligsten Interventionen in den Stadtraum.

In der Meys Fabrik setzt sich die Kommunikation fort - allerdings nur bis 6. Juni. Dass die Kunst im öffentlichen Raum, die auf Anregung der Stadt und nur mit großzügiger finanzieller Unterstützung der Kreissparkasse Köln möglich war, bis September übersteht, bleibt zu hoffen. Einige Werke, so bedauerte die neue Initiativ-Vorsitzende Margret Zimpel, seien schon vor der Eröffnung beschädigt worden.

Artikel kommentieren

NEWSTICKER

« | Wirtschaft | Vermischtes | Sport | **Regional**

15:52 Besucheransturm bei Airbus-Landung in Düsseldorf

15:20 Mehr Behindertenbeauftragte in NRW-Kommunen

14:58 Rüttgers leitet nächste Bundesratssitzung
[mehr anzeigen »](#)

NRW-WAHL 2010



Ergebnisse aus der Region

NRW, Köln, Bonn, Leverkusen, Dormagen, Rhein-Sieg, Rhein-Erft, Oberberg, Kreis Euskirchen, Rhein-Berg. Ergebnisse aus der Region.

Anzeige

RUNDSCHAU-BIERGARTENFÜHRER



Die besten Biergärten

Keiner muss im Sommer dürsten. Die Rundschau gibt Tipps zu den schönsten Biergärten der Region in Köln, Bonn, Rhein-Sieg und Rhein-Berg.

RUNDSCHAU-AKTION



Schul-WM

Bei der Rundschau-Schul-WM treten Schüler der 8. und 9. Klasse gegeneinander an, um den "Weltmeister" der Schulen zu ermitteln. Alle Infos gibt es hier.

WAS.WANN.WO.

Fernsehen Kino | Termine



Departed - Unter Feinden

Thriller. Martin Scorsese gelang mit Topbesetzung ein vielfach prämiertes Meisterwerk - 23.15 Uhr, Das Erste

[zum TV-Programm »](#)

RUNDSCHAU-FORUM



Diskutieren Sie mit!

Diskutieren Sie über den 1. FC Köln im FC-Forum der Rundschau, geben Sie uns ihre Wandertipps oder reden Sie im offenen Forum über ihr Anliegen.